

13. Dezember 2019

Medienbulletin 16 / 2019

Neu 20 % Biogas

Die Aare Energie AG (a.en) erhöht den Biogasanteil in ihrem Standardprodukt für Privat- / Haushalkunden bereits zum zweiten Mal in diesem Jahr. Neu beträgt er 20 %.

Seit 2015 liefert die a.en ihren privaten Gaskundinnen und –kunden standardmässig einen Anteil Biogas. Damals betrug der Anteil 5 %, welcher schrittweise auf 15 % wurde und ab 1. Januar 2020 neu 20 % betragen wird. Dies entspricht rund 23 Mio. kWh Biogas. Ermöglicht wird dies durch generell leicht günstigere Gasbeschaffungskosten, womit der höhere Biogasanteil für die Kundinnen und Kunden preisneutral geliefert wird.

Das Biogas stammt zu einem kleineren Teil aus Schweizer Produktionsanlagen und vorwiegend aus europäischen Anlagen, welche zum Teil sogar naturemade star zertifiziert sind. Es entspricht den Biogas-Qualitätsanforderungen des Branchenverbandes, d.h. es darf nicht zulasten nachwachsender Rohstoffe (Nahrungsmittel) hergestellt worden sein, und es muss vor Ort ins europäische Gasnetz eingespeist sein.

Ebenfalls mehr Biogas an den Tankstellen

Die a.en betreibt fünf Gastankstellen in Lostorf, Oensingen und Wangen; drei davon sind öffentlich, und zwei dienen der Betankung der BOGG-Busse. Bestand der Mix bisher aus 90 % Erdgas und 10 % Biogas wird der Biogasanteil an den öffentlichen Tankstellen ebenfalls auf 20 % erhöht. Das als Treibstoff eingesetzte Biogas stammt vollumfänglich aus Schweizer Produktion.

Kontakt:

Beat Erne

Leiter Marketing, Vertrieb und Kommunikation

Telefon 062 205 56 70, beat.erne@aen.ch